

PRESSEMITTEILUNG

3. April 2023

Marcel Dickmann wird neuer COO der CORIUS Gruppe

München. Zum 1. April 2023 wird Marcel Dickmann neuer Chief Operating Officer (COO) der CORIUS Gruppe. In der neu geschaffenen Position ist der 39-Jährige insbesondere für die Bereiche Marketing, Regionalmanagement sowie IT/Digitalisierung und Datenschutz zuständig. So können Heidi Niemöller (CEO) und Gary Rölle (CFO) sich zukünftig verstärkt auf strategische Themen sowie das Wachstum der Gruppe in Europa fokussieren.

Die CORIUS Gruppe erweitert ihre Geschäftsführung und holt Marcel Dickmann als COO an Bord. Hintergrund der Neubesetzung ist die zunehmende Internationalisierung der Gruppenaktivitäten. „Seit der Gründung der CORIUS Gruppe 2017 ist unser Netzwerk rasant gewachsen“, so Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe. „Unser Ziel, die führende Gruppe dermatologischer sowie phlebologischer Praxen und Kliniken in Europa zu werden, erfordert ein Umdenken. Mit Marcel Dickmann gewinnen wir einen erfahrenen Kollegen, der das operative Geschäft vor allem in unserem Kernmarkt in Deutschland künftig lenken und steuern wird.“

In den vergangenen Jahren sammelte Marcel Dickmann bereits Erfahrungen in der Geschäftsführung und im Klinikmanagement, unter anderem in der AllDent Zahnzentrum Frankfurt GmbH sowie den ARTEMIS Augenkliniken und MVZ. Zuletzt war er als Chief Operating Officer bei den Viselle Augenzentren in der Geschäftsführung tätig.

In seiner neuen Position als COO der CORIUS Gruppe ist Marcel Dickmann für die Weiterentwicklung sowie Implementierung der operativen Prozesse und Projekte verantwortlich. „Ich freue mich auf die intensive Zusammenarbeit mit den unterschiedlichen Teams aus dem Headoffice sowie unseren Praxen und Kliniken“, so der 39-Jährige. „Die CORIUS Gruppe verfolgt eine großartige Vision, die von einem starken Netzwerk und engagierten Kollegen getragen wird. Gemeinsam werden wir die Zukunft der Dermatologie gestalten und die flächendeckende Versorgung sicherstellen – heute für morgen.“



*Bildunterschrift 1: Der neue COO der CORIUS Gruppe: Marcel Dickmann.
Bildquelle: PicturePeople.*

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile rund 50 Standorte. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de